

# Du soleil pour la Balade de printemps

Nouvelle République du 22/04/2016



*La Balade de printemps offre sentiers et chemins jalonnés de jolis sites touristiques.*

Une météo conciliante a accompagné les 210 randonneurs pédestres qui ont participé dimanche à la 13<sup>e</sup> Balade de printemps organisée par le club Chauray Cyclos et Randonneurs pédestres. La qualité et la diversité des circuits (outre la marche nordique sur 12 km, le CCRP proposait aux randonneurs de toute condition physique 7, 13, 22 et 31 km) ainsi que leurs balisages ont été grandement appréciés et commentés tout au long des cinq parcours.

Beaucoup ont redécouvert grâce à un angle de vue nouveau, d'autres ont simplement découvert de jolis sites, les vallées de la Sèvre Niortaise, du Musson ou du Chambon. De nombreux points de vue ont permis de contempler les beaux paysages de Gâtine et de la plaine de Niort.

Les points de ravitaillement disposés par l'organisation étaient bien fournis en nourriture et boissons permettant aux randonneurs de reprendre des forces.

A l'arrivée, le sentiment d'avoir réussi effaçait la fatigue, surtout pour les participants aux distances longues. A noter que près de 70 participants étaient inscrits au départ du parcours des 31 km.

Plus tard, autour du verre de l'amitié clôturant cette belle journée, nombreux étaient ceux qui manifestaient l'envie certaine de revenir participer à la Balade de Printemps Chauraisienne, source de convivialité et d'envie touristique.